

ARCHIVO



HOSPITAL HIGUERAS CONCRETÓ IMPORTANTE PROCEDIMIENTO.

Realizan el primer procuramiento de 2024 en el Hospital Las Higueras de Talcahuano

● El Hospital Las Higueras realizó el primer procuramiento orgánico y de tejidos del año, benefició a cinco personas que se encontraban en la lista de espera nacional. Así lo dio a conocer la enfermera de la Unidad de Procuramiento

y Donación de Órganos, Monserrat Merino, detallando que se trató de un donante varón cuya familia respetó su derecho de ser donante de órganos, hecho que se valoró profundamente por toda la comunidad.